
明石市議会議員
明石の福祉をさらに充実させます

山手台会館
7月20日 10時～11時30分土

かなおよしのぶ
TEL (090)6669-2810
mail kanaofukushi@gmail.com

https://kanaofukushi.jp
かなおよしのぶ 検 索

市民の皆さんから、大切な一票をいただいて、昨年から議員として活動させていただき、1年が過ぎました。 
福祉現場、こども園、教育関係の施設などを訪問させていただく中で、沢山の課題を目の当たりにして
います。 引き続き、市民一人ひとりのお声を大切にしていきたいと思います。
これからも、常に市民目線で物事を考え取り組んでまいります。 泉房穂前市長が取り組んで来られた
全ての人にやさしい街づくり、だれひとり取り残さない明石をさらに前へ進め、全ての市民(こども、高
齢者、障害者、ひきこもり、ヤングケアラー、難病、LGBTQ＋SOGI等)にとってやさしい街づくりを継続
していきたいと思います。
市民の会メンバーと一緒に、丸谷さとこ市長の元でしっかり連携し、明石を前へ進めてまいります。

市民の声を市政に反映させていくために

後援会討議資料

ご自由にご参加ください
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市政個人報告会2024年

（明石市大久保町山手台1-56）
JR大久保駅北口より神姫バス 茜・山手台行き(2のりば) 約12分
※山手台バス停下車 すぐ

至明石

第3回

かなおよしのぶと語ろう
山手台会館の駐車場には
車数台しか置けません。

※大雨や警報発令時は中止になります。

福祉・子ども・高齢者・地域のことについて
思うことを話し合える会に
できたらと思います。
市民のみなさまからのお声を、
どうぞお聞かせください。

6月議会にて

当選以来、全ての本議会にて
質問に立ちました。
6月議会では、

「福祉人材の育成・確保」
「市内の交通安全」について
質問しました。



「福祉制度が新しくできても十分に活用できているか、柔軟に対応ができているか」
「制度設計をしていく担当職員が本当に足りているのか」など、
明石がやさしい福祉の街になるには、まだまだ課題が沢山あります。
多様な世代の方が福祉、介護の世界で安心して働けるように、人材確保、育成、定着、医療的ケア、災害対策 
についても、様々な意見を皆さんと交わしていきたいと思っています。 
また、市内の交通安全について、全ての方(障害のある方、高齢者、こども含む)が安心して地域の道路を
通行できるよう、自治会、関係機関に相談していきます。
引き続き、常に市民目線で考え取り組んでまいりますので、よろしくお願いいたします。  

全ての人にやさしい街づくり、だれひとり取り残さない明石へ

通学路の雑草で見通しが悪く危険!
迅速に除草をしていただきました

3月〜6月の活動

横断歩道修繕
(橋本県議と現地確認し、県議を通じて県警へ相談)

山手台会館での個人市政報告会 地域のスクールガード始めてもうすぐ１年
交通安全のための様々な気づきがある

橋本県議に交通安全対策について
横断歩道修復相談

神戸医療福祉センターひだまりにて開催
防災研修を傍聴

あかし市民広場での市政報告会

明石障がい者地域生活ケアネットワーク
事業所「みちくさ本舗」訪問

新しく西明石に開設された
病児保育室ひだまりを視察

高齢者支援、介護のベテランのご代表から
地域共生社会、人材育成について伺う

明石障がい者地域生活ケアネットワーク
2024年度定期総会に参加

八木自治会主催の月1回のカフェに参加
地域の課題に着いて伺う

明石市肢体不自由児者父母の会総会に参加

明石商業高等学校福祉科の様子を
校長先生に伺い生活支援技術の授業見学

福祉のしごと就職フェアin明石を視察
福祉現場で働く方々が笑顔で働けるよう

引き続き全力で取り組む(山中議員と一緒に)

明石駅前にて市政報告会

(一部をご紹介)

実現!!実現!!

37年近く前にお世話になった
障害者支援施設 博由園を訪問

利用者・職員のため様々な工夫をされている

KOBE2024 世界パラ陸上大会にて
モバイルトイレ視察

災害時、福祉避難所等へ配備されると助かる


